



Auerbräu unterstützt Bergwacht Rosenheim – Samerberg

Beitrag

Mit einer Spende über 1.000 € unterstützt die Brauerei Auerbräu die Bergwacht Rosenheim – Samerberg. Das Geld hilft der ehrenamtlichen Organisation unter Anderem bei der Finanzierung des neuen Anbaues an die Bergrettungswache Samerberg. Der Spendenscheck wurde durch Michael Baumann an den Bereitschaftsleiter der Bergwacht Josef Hunger übergeben. Hunger bedankte sich im Namen aller aktiven Bergretter und Bergretterinnen für die großartige Unterstützung.

Text und Bild: Bergwacht Rosenheim – Samerberg – v.l.n.r. Michael Baumann, Josef Hunger



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Auerbräu
2. Bergwacht
3. Chiemgau
4. Grainbach
5. Rosenheim
6. Samerberg